

SAINT-ÉGRÈVE

## À la Maison familiale rurale, c'était la rentrée des premières années

Les jeunes apprentis en première année de la Maison familiale rurale (MFR) ont fait leur rentrée ce lundi.

Lundi, c'était jour de rentrée pour les jeunes apprentis en première année de la Maison familiale rurale (MFR). Les Bac Pro le matin et les BTS l'après-midi ont été accueillis par Richard Zapata, le président de l'association, Eddie Bocquillon, le directeur et toute son équipe.

« Une demande territoriale urbaine et industrielle »

Si les MFR se sont, à l'origine, implantées dans le milieu rural et agricole, « elles se sont diversifiées depuis », leur a expliqué Richard Zavata. « La Maison de la maintenance de Saint-Égrève répond à une demande territoriale urbaine et industrielle. Vos formations en maintenance des systèmes énergétiques, de production ou d'informatique sont adaptées aux besoins



des entreprises qui constituent notre réseau de recrutement. Un réseau fort d'entreprises responsables qui vous permettent d'aller au bout de votre formation jusqu'à une belle réussite professionnelle. »

Eddie Bocquillon a présenté les droits et devoirs du jeune, à la fois salarié et étudiant, et les valeurs des MFR où l'apprentissage du vivre ensemble et l'initiation à la vie collective sont essentiels.

### EN CHIFFRES

- 150 jeunes formés chaque année
- 84 % de réussite aux examens
- 3 niveaux : Bac pro, BTS et Bac +3 en cybersécurité
- 3 filières : maintenance industrielle, énergétique et électronique/informatique.

La rentrée des premières années en BTS en maintenance. Un secteur industriel manifestement encore très masculin.

### Noah, futur technicien de maintenance

Noah vient de Seyssinet et s'est inscrit en première année du BTS de maintenance des systèmes énergétiques et climatiques : « Après un stage lors de mon bac pro au lycée Vaucanson, j'ai été engagé en alternance par Hervé Thermique de Saint-Martin-d'Hères. On installe des climatisations pour des entreprises comme Ikea ou Casino mais aussi chez des particuliers. J'ai été bien intégré, avec d'autant plus de facilités que mon tuteur est un ancien élève de la MFR. »



Noah est en 1<sup>re</sup> année du BTS de maintenance des systèmes énergétiques et climatiques.